

Gemeinde Mainhausen, Dienstag, 19. Dezember 2017

Alter Friedhof Zellhausen – Vandalismus

In letzter Zeit wird fast täglich die Toilettenanlage am alten Friedhof in Zellhausen verschmutzt und die Einrichtungsgegenstände zerstört. Bereits Ende November 2017 musste die Polizei vor Ort das Wasser abstellen, da der Siphon des Waschbeckens abgetreten wurde und die Zulaufleitung zum Toilettenwasserkasten geöffnet wurde.

Zuletzt wurde dann noch am Tag danach, in der Zeit von 9.00 Uhr bis 13.00 Uhr, das Waschbecken samt Armatur abgerissen. Daraufhin musste die Gemeindeverwaltung die Toilettenanlage bis auf weiteres schließen.

„Momentan wird geprüft, ob der Einbau eines Zeitschlusses das Problem lösen kann“, erklärt Bürgermeisterin Ruth Disser und stellt fest, dass dies nur für die Nachtstunden eine Lösung sein könnte. Bei Vandalismus tagsüber, ist die Verwaltung auf die Mithilfe der Anwohner angewiesen, dass diese sich bei Vorfällen melden.

Die Polizei in Seligenstadt weist daraufhin, dass Anwohner bei Vorkommnissen sofort Kontakt mit der Polizei aufnehmen sollen. (Tel: 06182-89300). Die Polizei ist bemüht die Personen zu ermitteln, dies ist aber nur möglich, wenn eine sofortige Meldung erfolgt und die Polizei schnell vor Ort sein kann.